

Un chantier collectif et bénévole en image.

Aménagement du tour de la retenue d'Arguenon par le Conseil départemental, la passerelle sous le Vau Boscher au sud du pont de Plorec est refaite entièrement.

« il faut poser des tapis antidérapants fournis par le service randonnée »

Compte tenu du poids et de l'encombrement, il faut un peu de monde.

Quelques contacts téléphoniques, Didier relaie l'info sur l'ACGE, Yannick propose son quad pour approcher, Luc son 4x4 et nous nous retrouvons une petite dizaine de cavaliers et cavalières associatifs ou indépendants le mardi 19 avril 2016 à 17h30. Le chemin d'accès est sec, les arbres sortent juste leurs feuilles et le soleil donne de l'énergie.

Les moyens mécaniques ne font pas tout et il reste un peu de portage, les hommes deviennent hommes de bâts !



Contrairement à mes craintes les tapis s'emboîtent parfaitement. Héritage professionnel, Serge sort miraculeusement une craie de sa poche, et trace l'angle de la découpe qui sera faite à la scie égoïne.



Notre équipe sur son bel ouvrage terminé en à peine 1 heure,

Nous nous retrouvons au café de Pleven pour discuter autour d'une boisson.

Au nom de la randonnée équestre merci à tous pour cet exemple de participation et de sens commun :
Valérie, Cornélia, Olivier, Serge, Alain, Gilbert, Didier et nos conducteurs Yannick et Luc.
Daniel Bellande